

Matthäus Maier und Renate Remmelberger Vereinsmeister der Stockschiützen

-Anna Huber gewann Titel in der Schülerklasse-

Auch heuer führte die Stockschiützenabteilung des SV Kay wieder die alljährliche Vereinsmeisterschaft im Ring- und Zielschießen sowie im Mannschaftswettbewerb auf ihrer Asphaltanlage in Alterfing durch. Insgesamt 39 Teilnehmer, darunter erfreulicherweise auch 6 Damen und sogar 11 Nachwuchstalente im Schülerbereich versuchten im Einzelwettkampf ihr Bestes zu geben und im Mannschaftswettbewerb konnten sieben Mannschaften gebildet werden. Der Wertungsmodus war auch dieses Jahr wieder, dass im Einzelwettkampf nur zwei Durchgänge möglich waren, diese aber zusammengezählt gewertet wurden.

Spannend war dabei der Kampf um den Titel in der Herrenklasse. Mit einem ausgezeichneten Ergebnis von 292 Punkten konnte diesmal Matthäus Maier aus Hausmoning mit einem Punkt Vorsprung die diesjährige Vereinsmeisterschaft gewinnen. Ein Novum gab es beim Kampf um den Vizemeistertitel. Sowohl Uli Remmelberger als auch Alois Kraller erzielten jeweils 291 Punkte, wobei dann eigentlich der bessere Einzeldurchgang für die Platzierung ausschlaggebend wäre. Da jedoch beide die identischen Punktzahlen in ihren Einzeldurchgängen erzielten, teilten sich beide Schützen den 2. Platz.

Die weiteren Platzierungen der Herren: 4. Andreas Bauer, 279 Punkte, 5. Konrad Maier, 270 Punkte, 6. Philipp Maier, 266 Punkte 7. Bernhard Stockhammer, 266 Punkte, 8. Helmut Ertl, 261 Punkte, 9. Andreas Knorr, 259 Punkte, 10. Thomas Ertl, 254 Punkte. Bei den Herren waren insgesamt 22 Teilnehmer zu verzeichnen.

In der Damenwertung gingen heuer wieder 6 Damen an den Start. Hier setzte sich Renate Remmelberger an die Spitze und erzielte mit 263 Punkten ein beachtliches Ergebnis. Gefolgt wurde sie von der Vorjahressiegerin Anita Kühnel-Fellner mit 202 Punkte. Den dritten Rang erreichte Brigitte Kühnhauser-Maier mit 159 Punkten. Die weiteren Platzierungen: 4. Ursula Knorr, 156 Punkte, 5. Martina Maier, 154 Punkte, 6. Rosmarie Brunmaier, 130 Punkte.

Dank des Engagements des neuen Nachwuchstrainers Stephan Fuchs und seinrn Helfer konnte nach längerer Zeit wieder eine Schülerwertung durchgeführt werden. 11 Mädchen und Buben nahmen erfreulicherweise an der Meisterschaft teil. Den 1. Platz erreichte dabei Anna Huber aus Hörzing mit 175 Punkte gefolgt von Niklas Fuchs aus Kugelthal mit 162 Punkten. Den Bronzemedailienrang erreichte Andreas Maier, Kay, mit 157 Punkten. Die weiteren Platzierungen: 4. Sebastian Maier, 155 Punkte, 5. Simon Seidl, 154 Punkte, 6. Anna Glück, 148 Punkte, 7. Johannes Maier, 140 Punkte, 8. Simon Maier, 132

Punkte, 9. Tom Lechner, 126 Punkte, 10. Regina Maier, 118 Punkte, 11. Fabian Dittrich, 74 Punkte.

Höhepunkt der Vereinsmeisterschaft war wiederum die Mannschaftsmeisterschaft, bei der sieben Mannschaften gebildet werden konnten. Die Goldmedaille errang dabei die Mannschaft mit Martina Maier, Sepp Furtner, Helmut Ertl und Uli Remmelberger, die mit 12:0 Punkten alle Spiele gewann. Den zweiten Platz belegte mit 8:4 Punkten die Mannschaft mit Martin Poschner, Matthäus Maier, Philipp Maier und Thomas Ertl. Über die Bronzemedaille musste die Stocknote entscheiden. Hier hatte dann das Team mit Ursula Knorr, Alois Kraller, Martin Maier und Thomas Mittermeier mit 5:7 Punkten die Nase vorn.

Bei der Siegerehrung, die im Vereins-Salett stattfand, konnten dann alle Teilnehmer von Abteilungsleiter Franz Maier schöne Preise in Empfang nehmen und die jeweiligen Vereinsmeister wurden bei bester Bewirtung gebührend gefeiert. Im Anschluss an die Siegerehrung gratulierte Vereinsvorstand Guido Remmelberger in einem kurzen Grußwort nochmals allen Gewinnern und Teilnehmern und bedankte sich zugleich bei der Stockschützenabteilung für deren Engagement bei der Abwicklung des Ferienprogramms.

+++++



Der neue Vereinsmeister Matthäus Maier (links) mit Abteilungsleiter Franz Maier



Die Gewinnerin der Damenwertung Renate Remmelberger



Die Mannschaftssieger von links nach rechts: Uli Remmelberger, Martina Maier, Helmut Ertl, Sepp Furtner sowie Sportvereinsvorstand Guido Remmelberger, der zusammen mit Abteilungsleiter Franz Maier die Siegerehrung vornahm.



Die Kayer Nachwuchsschützen mit Abteilungsleiter Franz Maier